

EDITORIAL**Editorial : Claude SPICHER, ET, rééducateur de la main certifié SSRM****Tout n'est qu'un tissu de relation vibrante**

La physique quantique nous apprend premièrement que la matière n'existe pas. Deuxièmement, que tout n'est que relation, qu'un tissu de relation vibrante. *Christiane Singer*

Voici sans doute l'écrin de la rééducation sensitive, le pourquoi de ces démarches réitérées pour redonner vie à ces existences moribondes. Ces existences douloureuses figées dans la spirale de la maladie. Ces malades qui tournent en rond et dont un tissu de relation vibrante peut faire quitter l'orbite de douleur.

Lorsque vous côtoierez ces démarches hésitantes au pas réduit, lorsque vous croiserez ces visages à la mimique figée et que par un tissu de relation vibrante un jour, une semaine vous pourrez déceler l'ébauche d'un sourire, une démarche presque légère, alors vous saisirez le cœur de la rééducation sensitive.

Dans ce numéro, vous trouverez différentes illustrations des modifications d'un tissu de relation vibrante : dans l'enseignement thérapeutique si fondamental (Prof. Alain Golay, p. 32), du tissu cutané altéré au phénomène de la douleur (Blandine Degrange *et al.* p 41), par le protocole compassionnel (Micheline Louis-Courvoisier, p. 66) et d'une manière très émouvante au travers du récit d'un patient, des affres de la douleur vers un retour à l'existence (Björn Dill, p. 71).

Pour que la mort cesse de roder, que la survie reprenne un peu de couleurs, pour que la vie sacrée reprenne ses droits.